
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, Montag den 06.11.2017 

Anwesend: Oliver, Pauline, Michał, Sophie, Hansi, Kosta, Andrée, Sebastian, Sami, Adriana, Mert, 
Adrian, Juliane, Steffi H., Timo, Laura, Klemens, Kiyoshi, Dominik, Jonas, Florian, Caro, Fabia, Tai, 
Anna S., Than, Felix, Anna W. 
Entschuldigt: Soluna, Anna H., Stefania


Sitzungsleitung: Adrian 
Protokoll: Oliver


Beginn: 13 Uhr 

Tagesordnung: 
- Wahlen

- Studieninformationstag

- Mentorenprogramm

- Bōnenkai

- Sonstiges


1. Wahlen 
- 2 Schichten der Wahlhelfer sind noch nicht besetzt

- Laura meldet sich freiwillig


2. Studieninformationstag 
- 22.11, 9-16 Uhr, Mensa im Neuenheimer Feld

- Einige Leute sollen schon eher da sein, einen Beamer organisieren, Utensilien mit Japan-Bezug 

mitbringen

- Leute um den Stand zu besetzen:


- Anna S.: 8:30 - 10:30 Uhr

- Sami: 10:30 - 13:30 Uhr

- Florian: 13:30 Uhr - Bedarf

- Adrian: 10 - 13 Uhr

- Caro, Fabia, Sebastian: Reserve ab 13 Uhr, nach Bedarf


3. Mentorenprogramm 
- Erstaunlich viele haben sich in die Liste eingetragen

- Mentoren werden in den nächsten Tagen von Adrian benachrichtigt

- Mentoren sollten wieder nach Fächern aufgeteilt werden


4. Finanzen 
- Aufstellen eines Finanzbeauftragten soll bis auf nach die Wahlen verschoben werden


5. Bōnenkai 
- 21.12.17

- Abstimmung, soll wieder eine Tombola statt finden?


- Meinungen zur Tombola:

- Preisvergabeverfahren soll besser organisiert werden, als das letzte Mal

- Jedes Los sollte gewinnen

- Evtl. sollte man Preise nicht ausrufen um Chaos zu vermeiden, obwohl das einen 

wesentlichen Teil des Feelings einer Tombola eliminieren würde

- Dem könnte man entgegenwirken, indem man Preise unverpackt vorstellt

- Letztes Jahr hat die Tombola 65 € gekostet, Budget muss bedacht werden


Dafür Dagegen Enthaltungen

26 0 2



- Die Theater AG wird ca. 20 Minuten des Abendprogramms gestalten

- Abstimmung, Beantragung von 20€ für die Theater AG


- Evtl. soll ein kleiner Weihnachtsbaum für ca. 25 € gekauft werden

- Abstimmung, soll ein Baum gekauft werden:


- Besprechungen bezgl. Essen und Trinken auf nächste Sitzung vertagt

- Abstimmung, soll eine Photowand in irgend einer Weise geplant werden:


- Photowand Meinungen:

- Evtl. soll eine Polaroid Kamera beschaffen werden, deren Bilder dann verkauft werden 

können, um Kosten für Film zu decken

- Evtl. auch in Verbindung mit digitalen Bildern

- Weitere Diskussion auf nächste Sitzung vertagt


6. Sonstiges 
- Spielabend-AK, wird dieses Kalenderjahr keinen Spielabend mehr Organisieren wollen, da 

dieses Restjahr schon dicht mit Veranstaltungen belegt ist

- Ein Kalender soll in der Teeküche aufgehängt werden

- Die Mailingliste sollte aktueller gehalten werden, Diskussion bis auf nach Wahlen verschoben


Ende: 14:01 Uhr 

Dafür Dagegen Enthaltungen

22 0 6

Dafür Dagegen Enthaltungen

22 2 4

Dafür Dagegen Enthaltungen

12 0 16



FS Japanologie - Beschlussliste, 06.11.2017 

Anwesend: Oliver, Pauline, Michał, Sophie, Hansi, Kosta, Andrée, Sebastian, Sami, Adriana, Mert, 
Adrian, Juliane, Steffi H., Timo, Laura, Klemens, Kiyoshi, Dominik, Jonas, Florian, Caro, Fabia, Tai, 
Anna S., Than, Felix, Anna W. 
Entschuldigt: Soluna, Anna H., Stefania 

1. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, dass beim Bōnenkai am 21.12.17 eine 
Tombola statt finden soll. 

2. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget in Höhe von 20 € für die 
Theater AG für deren Programm beim Bōnenkai. 

3. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, dass für das Bōnenkai ein 
Weihnachtsbaum gekauft werden soll. 

 
4. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, dass beim Bōnenkai eine Photowand 
in noch zu erörternder Form geplant werden soll. 

Dafür Dagegen Enthaltungen

26 0 2

Dafür Dagegen Enthaltungen

22 0 6

Dafür Dagegen Enthaltungen

22 2 4

Dafür Dagegen Enthaltungen

12 0 16


